Licence B - 35 ans - 2ème du challenge Baume & Mercier - 16 départs - 15 arrivées.

Inutile de présenter Michel qui hante les pistes depuis 14 ans.

Cette année encore, il s'alignait souvent au volant de sa petite NSU, marque à laquelle il fut fidèle depuis ses débuts.

Michel est un spécialiste de la course de côte et des slaloms et, cette saison, il s'imposait dans son groupe à Bure et à Cluses, gagnait sa classe à Bière, à Clouneaux, Limonest et Thorens et accumulait un grand nombre de places d'honneur.

Indépendamment du pilotage, Michel, toujours infatigable, a accepté plusieurs tâches importantes, telles que la vice-présidence du Groupement des Ecuries Genevoises - la délégation des pilotes romands à Berne - et il oeuvre beaucoup au sein de l'ACS.

En 1978, Michel sera naturellement là pour une quinzième saison, toujours fidèle aux marques qu'il représente - VW, Audi et NSU. Une belle Golf Groupe 2 est d'ailleurs actuellement en préparation dans un recoin du garage.

